
Pièces 2 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 84059515

Prix 220 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  calme,  sur  une  perpendiculaire  de  Cessole,  très  beau  2  Pièces  traversant  au

4ème  étage  d'une  résidence  bien  entretenue  avec  gardien  et

ascenseur.Appartement  lumineux  et  bien  distribué.  Très  bon  état.Entrée  avec

placard intégré.La cuisine est équipée et indépendante, elle précède un très joli et

spacieux  séjour.  Ces  deux  pièces  donnent  sur  une  première  terrasse  au  calme

exposée sud ouest avec une vue dégagée.Viennent ensuite le toilette indépendant,

la salle d'eau avec baignoire, un autre grand placard puis la chambre donnant sur

sa terrasse privative.Ce bien est en très bon état et dispose ...

Very  nice  2  room apartment  on  the  4th  floor  of  a  well-maintained  residence  with

caretaker  and elevator.Bright  and well  distributed apartment.Entrance with  built-in

cupboard.The kitchen is equipped and independent, it precedes a very pretty and

spacious  living  room.  These  two  rooms  open  onto  a  first  quiet  terrace  with  an

unobstructed  view.  Then  come  the  separate  toilet,  the  shower  room  with  bath,

another large cupboard and then the bedroom with built-in cupboard opening onto

its  private  terrace.This  property  is  in  very  good  condition  and  has  double

glazing.The terraces are 7.53 and 4.85 square ...

SUN SEA HILLS REAL ESTATE

90 rue de France - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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